

SR. ALCALDE

Como bien debería de saber Usted, ayer jueves 19 de marzo, se permitió jugar un partido de futbol a jóvenes sin techo en el polideportivo de Kekalde. Esto supuso infinidad de llamadas a la Policía Municipal manifestando los ciudadanos su indignación y solicitando que acudiera la Policía para tomar medidas. La Policía Municipal acudió, pero con la orden del Sr. Director de esta Policía de que les dejase jugar fuera sin salir del recinto del polideportivo para "aliviar tensiones".

Las tensiones llegaron rápido entre los vecinos y la Policía, ya que los ciudadanos pedían explicaciones a estos del por qué ellos podían jugar en esos campos y ellos no, lógico. La Policía Municipal allí presente tuvo que dar explicaciones como pudo a los vecinos diciéndoles que eran ordenes de sus superiores y no podían hacer otra cosa y a todo esto el grado de tensión iba subiendo y subiendo de grado.

¿No se supo valorar estas consecuencias de tensión con los vecinos ni que durante lo que durase el partido se podía producir alguna lesión de cierta gravedad, teniendo que ser atendidos los participantes por personal sanitario en un estado de emergencia sanitaria en el que nos encontramos? ES INCOMPRENSIBLE E IRRESPONSABLE

No satisfecho con esto, el Sr. Director de esta Policía Municipal, ayer dejó a los jefes de servicio la siguiente instrucción para que se la pasaran en los relevos: "Se permita la salida y entrada de los indigentes que están dentro de los Albergues o Centros de Acogida, se trata de evitar un problema de orden público, en cuanto a Hontza, se les permita abrir en su horario normal tal y como se hacía con anterioridad a la crisis sanitaria e incluso jugar al futbol. Pasar por emisora a todas las unidades." Además se diferencian con criterios ilógicos e imprudentes los servicios esenciales en la Comisaria de Miribilla concentrando inútilmente a las personas.

No hace falta recordarle a Usted, que todos los organismos oficiales están haciendo un llamamiento para que nos quedemos dentro de los domicilios, exceptuando los casos que Usted y Dr. de la Policía Municipal ya deberían saber, en un estado de Confinamiento y cuya principal arma ahora mismo es la doctrina y solidaridad de todos.

Es por todo ello, que desde Esta Sección Sindical, o como trabajadores o ciudadanos que somos, como Usted desee, tome medidas de forma inmediata ante estas conductas imprudentes y poner fin a futuras decisiones como estas que desafortunadamente ya son muchas dentro de esa área y que pueden aumentar tensiones entre los ciudadanos.

Esperamos que Usted se tome respetuosamente estas afirmaciones.

Sección Sindical de ELA Ayuntamiento de Bilbao